

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Benefizkonzert des Musikzuges war ein voller Erfolg

Beigetragen von JNN am 01. Jul 2018 - 11:17 Uhr

Der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Juist spielte am Freitagabend ein Benefizkonzert zu Gunsten der TMA (Turner-Musik-Akademie) Altgandersheim auf dem Juister Kurplatz. Das Konzert stand ohnehin auf dem Veranstaltungskalender der Kurverwaltung, aus aktuellem Anlass wurde daraus ein Benefizkonzert.

Gleich zweimal, am 29. Mai und am 1. Juni 2018, wurden die Lehrgangsräume der TMA durch Starkregen schwer beschädigt. Geröll und Schlammmassen mit ca. 2 Millionen Liter Wasser machten das Gebäude der Akademie unbrauchbar. Auch Teile der Einrichtung mussten entsorgt werden. Der Betrieb in der Musikakademie ist bis auf weiteres eingestellt und ohne Hilfe der vielen Musiker, die diese Einrichtung bislang gern genutzt haben, ist die Zukunft ungewiss. Viele sind bereits mit Schaufeln und Muskelkraft helfend vor Ort gewesen. Dieses war für die Juister nicht möglich, da die Hochsaison vor der Tür steht.

Auf der Insel sind Fortbildungen für die Musiker der Juister Wehr nicht möglich. Aus diesem Grund nutzen die Musiker aus dem Töwerland die Dienste der TMA in Altgandersheim. Als man von den Ereignissen in der Akademie hörte, war schnell klar, dass man hier helfen müsse, so Kreisstabführer Michael Bockelmann. Die Idee eines Benefizkonzertes war geboren und wurde am Freitagabend umgesetzt.

Die Juister Jugendfeuerwehr, unter der Leitung von Lutz Bohlen und dem stellvertretenden Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser, hatte sich mit leeren Sandsäcken bewaffnet, um durch die Publikumsreihen zu gehen und Spenden einzusammeln. Der Musikzug selbst verzichtet auf die Gage für diesen musikalischen Abend. Auch Gemeindebrandmeister Thomas Breeden zeigte sich großzügig und spendet seine Aufwandsentschädigung eines kompletten Monats. Das Team der Jugendfeuerwehr durfte sich am „Kompass“ je eine Bratwurst abholen. Derk Rose, der Inhaber des „Kompass“, hatte diese gespendet.

Auch vier Musiker des Musikzuges der Freiwilligen Feuerwehr Borkum, selbst bereits wiederholt Gäste der TMA, unterstützten die Juister bei diesem Konzert. Sie reisten am Vormittag mit dem Flugzeug von der Nachbarinsel an und hatten Tenor-Horn, Querflöte, Saxophon und Posaune im Gepäck. Desweiteren spielte Gabor Bedö, der Leiter vom Ungarischen Kurorchester, an diesem Abend den Bass.

Nachdem bereits im Anschluß des Inselabends Mitte Juni für die TMA gesammelt wurde (hier kam ein Betrag in Höhe von € 585,00 zusammen), waren die Zuhörer des Benefizkonzertes überaus großzügig, die Feuerwehrmusiker freuten sich über großartige € 1.274,00!

Der Musikzug wird den so gesammelten Betrag aufstocken und die TMA bekommt in den nächsten Tagen eine Überweisung in Höhe von € 2.500,00. Damit kann in Altgandersheim weiterhin an der schnellen Wiedereröffnung gearbeitet werden und die Juister freuen sich schon jetzt auf den nächsten Lehrgang in der TMA.

Nach einem gelungenen musikalischen Abend traf man sich zum Ausklang in der „Welle“. Alle Beteiligten zeigten sich mit dem Verlauf und dem Ergebnis des Abends hoch zufrieden.

TEXT: UWE WUNDER, MICHAEL BOCKELMANN
JNN-FOTOS: UWE WUNDER (5), STEFAN ERDMANN (4)

Article pictures













